
QUESTIONS / REPONSES 

AG 7 Novembre 2020  

 

Question 1:  

ROMUALD 09:23 AM  (FC Dieppe) 

« Si le championnat N3 doit reprendre à huis clos sera-t-il prévu une aide financière pour les clubs? 
En effet, nous n'aurons plus de ressources pour faire face aux frais liés à l'organisation des matchs, 
indemnisation des joueurs, ...... » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Pour le moment, nous ne savons pas quelles aides vont pouvoir être apportées aux clubs cette 
saison. C’est un sujet qui est abordé au niveau des réunions de présidents de Ligue (la FFF relaie au 
Ministère des Sports) ainsi qu’auprès des institutions régionales (CROS, Région, etc.). Nous sommes 
dans l’attente des dispositifs qui pourraient être mis en place. Par ailleurs, un questionnaire du 
CNOSF a été envoyé à l’ensemble des clubs par la FFF. (Disponible sur notre site internet). 
https://normandie.fff.fr/simple/crise-sanitaire-une-enquete-du-cnosf/ 

 

Question 2:  

Lefrancois Olympique Pavillais 09:47 AM   

« Bonjour, en date du 28/08/2020 sur le site de la ligue : 
https://normandie.fff.fr/wp-content/uploads/sites/17/2020/05/Questions-R%C3%A9ponses.pdf 
Il est stipulé sur le document que «  Pas de report possible en coupe de France », lié au Covid. 
A la reprise de la compétition, cette consigne sera-t-elle ignorée comme actuellement ou appliquée 
strictement comme le stipule la note ?   

Merci de votre réponse » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Cette consigne avait été donnée par la FFF en début de compétition car il n’était pas possible de 
procéder aux reports sur les 1ers tours (du fait de la succession des tours sur les 3 1ers). Il nous reste 
le 6ème tour à jouer et ensuite cela sera du ressort de la FFF. Nous suivrons les consignes fédérales. 

 

 

 



 

Question 3:  

DAVID Grégory FC YVETOT BOCAGE 09:48 AM   

« Bonjour je suis Président du club d'Yvetot bocage(manche) j'ai deux questions : la première cela 
concerne l'aide financière accorde de 10 euros par licencie comment cela se matérialise aux niveaux 
de nos compte clubs surtout que nous n'avons reçu aucune nouvelle depuis que nous avons fait le 
dossier d'aide au mois de juin? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

L’aide a été créditée sur votre compte club. Nous allons vérifier auprès du service comptabilité car un 
mail a dû vous être adressé pour vous informer de la prise en compte de votre demande et de sa 
concrétisation sur votre compte. 

 

Question 4:  

DAVID Grégory FC YVETOT BOCAGE 09:53 AM   

« Deuxième questions cela concerne les finales régionales de futsal féminines seniors cela fait deux 
années de suites que nous y participons et deux années au cours desquelles il y a eu beaucoup de 
retard(1h30/2h)étant les dernières à jouer es ce que des aménagements pourraient être 
apporte(exemple finale féminines seniors le samedi soir au lieu du dimanche)merci sportivement FC 
Yvetot bocage » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Nous allons transmettre votre question à la commission Futsal, en charge de l’organisation de ces 
finales. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Question 5:  

Lefrancois 10:00 AM Olympique Pavillais 

« Le challenge « Lieu de vie »  vient d’être attribué : pouvez-vous m’indiquer les menbres du jury 
ayant participé  et les documents-supports pour la désignation du lauréat ? car je ne retrouve aucune 
information concernant le sujet dans l’ensemble des PV de la ligue. 

Cordialement » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Cette opération fédérale a été gérée en Ligue de Normandie par Yohan Tristant. 16 clubs ont 
répondu et se sont inscrits dans le dispositif et 13 ont répondu aux critères fédéraux. Les clubs ont 
été ensuite départagés sur la base du nombre de licenciés et notamment du ratio lié à la fidélisation 
des licenciés. Yohan TRISTANT se tient à votre disposition pour toutes questions éventuelles. 

 

Question 6:  

Lefebvre David 10:08 AM   

« Il y a t-il un délai supplémentaire pour tenir l'assemblée générale du club. (initialement 6 mois ou 
vote par correspondance) ? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Pas à notre connaissance mais nous allons nous renseigner auprès du service juridique de la FFF et 
revenons vers vous. L’ordonnance ne prévoit pas de report dans la mesure où elle accepte 
l’organisation dématérialisée des AG même si cela n’est pas prévue dans les statuts. 

 

Question 7:  

DOLD 10:09 AM   

« En cas d'arrêt des compétitions du au covid-19, quel scénario est prévu ? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

La FFF (service juridique et compétition) travaille sur le sujet. Aujourd’hui, seule l’interruption est 
envisagée. Pour ce qui est de l’arrêt complet des compétitions, différents scenarii sont prévus en 
fonction du nombre de matchs qui auront été joués et la FFF fera une communication en temps 
voulu.  

 

 



Question 8:  

A. Rouennaise de Football 10:09 AM   

« Où peut-on voir les questions déjà posées, ainsi que les réponses apportées ? Elles n'apparaissent 
pas ici, ni dans le tchat... ? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Vous pouvez les voir sur le site internet de la ligue de Normandie. 

 

Question 9:  

FC Caumont 10:11 AM   

« Merci pour l'organisation de cette AG. Bon courage à tous et prenez soin de vous » 

 

Question 10:  

Nicolas 10:11 AM   

« Merci pour cette organisation qui malgré le contexte a été une réussite. » 

 

Question 11:  

jpascal AM  RACING CLUB HAVRAIS 10:12 AM   

« Développement durable oui mais les gestes barrières sont peu respectés. Ou sont les masques ? il 
faut montrer l'exemple svp » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Nous avions les masques et les retirions lorsque nous intervenions au micro pour des raisons 
techniques (son, meilleure allocution et meilleure audition pour vous). 

 

Question 12:  

Cedric Garnier LCBO 10:12 AM   

« COVID ou pas, ce serait une excellente chose d’organiser les futures AG de la sorte. Economie de 
temps et d’argent pour tous sans penser à l’aspect écologique non négligeable. » 

 

 



Question 13:  

REGIS BELLENGER 10:14 AM   

« Combien étions-nous à cette AG ? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

Comme évoqué en début de réunion, vous allons avoir les résultats (des élections, connections, 
présents, etc.) au terme du processus, à savoir après 15h (clôture du vote). Le nombre de présents à 
cette assemblée générale vous sera communiqué en même temps que les résultats. 

 

Question 14:  

« On se croirait aux USA quel suspens... En tout cas rien à redire sur l'organisation. » 

 

Question 15:  

Ancelin 09:08 AM   

« Donc plus de déplacement à Houlgate ? et tout ce fera à Lisieux ? » 

Réponse LFN :  

Bonjour, 

La Ligue s'est dotée d'un Pôle Espoir à Lisieux et non d'un centre technique. Donc les formations et 
stages seront toujours organisés à Houlgate. 

 

Question 16:  

Ancelin 09:35 AM   

« Merci pour cette réponse.  

Aller à Houlgate a un coût je pense ? de combien est-il ? »  

Merci » 

Réponse LFN :  

Vous avez eu votre réponse en direct. La vidéo est à disposition sur le site de la Ligue. 

 

 

 

 



Question 17:  
 
Didier DELAUNAY ENTENTE MOTTEVILLE CROIXMARE  
 
« Bonjour Est- ce que l'ensemble des clubs qui ont des pouvoirs ont reçus des identifiants individuels 
pour chaque club ? Cordialement »  
 
Réponse LFN :  
 
Bonjour, cela a été fait pour les clubs qui en ont fait la demande comme le vôtre. (Lors d’une AG 
Physique nous donnons plusieurs boitiers aux clubs qui en font la demande et qui détiennent des 
pouvoirs. Nous avons donc opéré suivant le même processus en dématérialisé.) 
 

 

Question 18:  

ALSM Evreux 09:39 AM   

« Est-il envisageable de prévoir des aides pour les clubs ont participé et participent au projet "Foot à 
l'école"? Dans les 70KEuros du budget (Foot à l'école - sections sportives), mis à part l'organisation 
de réunions d'informations aux clubs dans les districts, y-a-t-il une somme prévue ? » 

Réponse LFN :  (Dayaux 09:53 AM)  

Bonjour, dans les 70 K€ il y a 34 K€ qui correspondent à des subventions versées par la FFF et 
reversées directement aux établissements scolaires. Il y a ensuite les sommes relatives à l'achat de 
dotations (équipements techniques, suivi médical des jeunes, etc.) ainsi qu'une participation aux 
déplacements des équipes de sections sportives. La somme relative aux réunions est très faible. 
Aucune somme n'est prévue pour les clubs, mais nous réfléchissons à une dotation matérielle. 

  

Question 19:  

Ludovic Heuzé Esfc Falaise 

« Bonjour dans le cadre d’un arrêt plus loin et d’une reprise, qu’avez-vous envisagé pour les 
championnats (classements, montées et descentes...). 

Merci 

Bon courage à tous » 

Réponse LFN :  (Dayaux 09:44 AM)  

Bonjour, pour le moment, il est impossible de se projeter et c'est la FFF qui prendra la décision afin 
qu'elle soit uniforme sur le territoire. Merci pour vos encouragements. 

 


